

Incendie de l'église de Saint-Omer : un suspect interpellé

Recommandations

La messe du pape François au stade Singapore...

0:12

François quitte l'Indonésie et s'envole pour la Papouasie

0:16

L'habile technique de
prêtre exorciste pour t



1:00

La rédaction d'Aleteia - publié le 03/09/24

Un suspect a été interpellé lundi 2 septembre dans la soirée après l'incendie qui a ravagé l'église de l'Immaculée Conception à Saint-Omer (Pas-de-Calais). Âgé de 39 ans, il est déjà connu des services de police pour des faits similaires et aurait "de nombreux antécédents".

Après l'incendie qui a ravagé l'église de l'Immaculée Conception à Saint-Omer (Pas-de-Calais), un suspect a été interpellé et placé en garde à vue lundi 2 septembre dans la soirée. Âgé de 39 ans, l'homme est déjà connu des services de police "pour des faits similaires de destruction par incendie", a expliqué le procureur de Saint-Omer, Mehdi Benbouzid, qui évoque de "nombreux antécédents". L'enquête a permis de mettre en lumière des "traces d'effraction" dans l'église, où un vitrail a été brisé. Le procureur envisage à ce stade une qualification criminelle des faits, pour "destruction de

biens par moyen dangereux en raison de la religion". Le suspect, hébergé en foyer, est actuellement en cours d'audition.

Dans la nuit du 1er au 2 septembre, un feu s'est déclaré dans la sacristie de l'église de l'Immaculée Conception. Maîtrisé grâce à l'intervention des sapeurs-pompiers, l'édifice a cependant été sérieusement endommagé par les flammes : son clocher s'est totalement effondré, laissant un trou béant dans la toiture. Restaurée, l'église du XIXe siècle avait rouvert des portes en 2018. Des œuvres d'art ont pu être récupérées par le curé de la paroisse, le père Roussel, autorisé par les pompiers à pénétrer dans l'église alors que le feu n'était pas encore éteint. Et surtout, le Saint Sacrement. "Il n'y avait aucune œuvre classée Monument historique ni inscrit. Mais je voulais évacuer le Saint Sacrement ! Et aussi le buste reliquaire de saint Corneille", a précisé l'abbé Roussel à *la Voix du Nord*.



[@infofrance2](#)

Les œuvres sont surtout des statues. "Je voulais aussi déplacer le chemin de croix, mais je n'ai pas eu le temps, le feu se propageait trop vite. Mais a priori, celui-ci n'a pas été trop atteint, sauf peut-être par l'eau...", a encore affirmé le prêtre de la paroisse. L'orgue Merklin du XIXe siècle a quant à lui été totalement détruit par les flammes, "mais les

vitraux, notamment les très beaux du chœur, consacrés à Marie, ne sont pas trop endommagés".

Temps de prière

"Je veux dire à tous ceux qui fréquentaient cette église, régulièrement ou pour les grands moments de la vie, ma proximité dans la prière", a réagi Mgr Leborgne, évêque d'Arras. Un temps de prière et d'échange aura lieu le mercredi 4 septembre à 8h30 "au chevet de l'église de l'Immaculée Conception", avant la célébration d'une messe à 9h15 en la basilique Notre-Dame des Miracles. Les messes et les offices seront dits dans la basilique, qui demeure la seule église ouverte de la ville.

Selon l'Observatoire du patrimoine religieux (OPR) 27 églises ont été endommagées en France par des incendies en 2023, et 12 sur les six premiers mois de 2024. Selon Claire Danieli, responsable de l'inventaire des édifices religieux à l'OPR, "dans la majorité des cas, les incendies sont accidentels", liés à des courts-circuits ou au chauffage électrique.

Tags: [ÉGLISE](#) | [FAITS DIVERS](#) | [FRANCE](#) | [INCENDIE](#)

Vous aimez le contenu de Aleteia ?



Aidez-nous à couvrir les frais de production des articles que vous lisez, et soutenez la mission d'Aleteia !

Grâce à la déduction fiscale, vous pouvez soutenir le premier site internet catholique au monde tout en réduisant vos impôts. Profitez-en !

JE FAIS UN DON

(avec déduction fiscale)

3 commentaires

Vous devez être connecté(e) pour pouvoir rédiger un commentaire.

Vous n'avez pas encore de compte Aleteia ? En créant votre compte gratuitement vous pourrez accéder à l'ensemble des articles d'Aleteia, sans aucune limitation, ainsi que rédiger des commentaires.

Vous êtes déjà membre ? [Connectez-vous](#)

ÉCRIRE UN COMMENTAIRE



Victoire Delta

2024-09-04 12:50

D'après d'autres sources, le suspect a agi de manière anti catholique et par pure haine cléricale. Je cite :
« condamné à trois ans de prison ferme en 2019 pour avoir incendié l'église d'Équihen-Plage, près de Boulogne-sur-Mer. Sitôt sorti de prison, le marginal avait recommencé. Il avait cette fois mis le feu à huit édifices religieux dans le Boulonnais.

Pour l'ensemble de ces faits, le trentenaire, en état de récidive, avait été condamné début 2022 à trois ans et demi de prison, avec maintien en détention. Cette peine était assortie d'un suivi socio-judiciaire de trois ans avec une obligation de soins psychologiques et psychiatriques. »

Étonnamment, début 2022 plus 3 ans 1/2 de prison ne font pas mi 2024. Encore une fois le laxisme pénitentiaire est en cause...

▼ 1 Réponse Répondre Signaler

Afficher plus

Le coin prière

* La fête du jour

* Prière pour ce matin

* Méditation de ce jour

* Prière pour ce soir

* Évangile du jour

Top 10

1



“Je n’irai pas à Paris” pour la réouverture de Notre-Dame assène François

2



“Des ténèbres peut naître la lumière” : le message très biblique de Kate sur son cancer

3



À Pau, la suspension d’un chef d’établissement catholique fait réagir

4



Sa femme et sa foi, les atouts choc de Marc dans son combat contre l’alcoolisme et la bipolarité

5



François qualifie l’abbé Pierre de “terrible pécheur”

6



Abbé Pierre : le recadrage de Mgr de Moulins-Beaufort à propos de la responsabilité de l’Église

7



Les cinq choses à ne pas rater le jour de son mariage

[AFFICHER LA SUITE](#)

Newsletter

Recevez **Aleteia** chaque jour. Abonnez-vous gratuitement

>>

Je souhaite recevoir les informations des partenaires d'Aleteia